

Jahresbericht 2009/2010 vom Sunshine Club Wil und Umgebung



Geschätzte SSC-Kameraden

Beim diesjährigen Jahresbericht möchte ich wiederum zurückschauen, diesmal aber nicht nur auf das letzte Clubjahr sondern auf die Zeit meiner Präsidentschaft. Vieles ist in den letzten 12 Jahren passiert und ich möchte euch ein paar interessante, wichtige und auch eindruckliche Ereignisse nochmals in Erinnerung rufen.

- 1998 Die neue Rechtschreibung tritt in Kraft. Frankreich wird Fussballweltmeister. Eine MD11 der Swissair stürzt vor Halifax ins Meer. Google wird gegründet.
- 1999 Der SSC feiert sein 15jähriges Jubiläum. Internationales Jahr der Senioren. Der Wurm Melissa verbreitet sich übers Internet.
- 2000 Der Jahrtausendwechsel verläuft ohne Probleme. Frankreich wird Europameister Brand der Gletscherbahn Kaprun.
- 2001 Die australische Fussballmannschaft gewinnt ein offizielles Fifa-Fussballspiel gegen Amerikanisch-Samoa mit dem Rekordergebnis von 31 zu 0. Terroranschläge auf das World Trade Center und das Pentagon. Grounding der Swissair am 2. Oktober.
- 2002 Der Euro wird in Umlauf gebracht. Der Meteorit Neuschwanstein geht im Grenzgebiet D/A nieder. Flugzeugunglück bei Überlingen.
- 2003 Einmarsch der US-Truppen in Bagdad/Irak. Nach 44 Jahren wird die Zauberformel im Bundesrat gesprengt.
- 2004 Der SSC feiert sein 20jähriges Bestehen. Griechenland wird Europameister. Nach einem Erdbeben im Indischen Ozean kommt es zu einem Tsunami, welcher weite Teile von Indien, Sri Lanka, Thailand und vor allem Indonesien verwüstet.
- 2005 Papst Johannes Paul II stirbt im Alter von 84 Jahren. Joseph Ratzinger zum neuen Papst Benedikt XVI. gewählt. Der Hurrikan Katrina richtet schwere Schäden im Süden der USA an. Besonders betroffen ist die Stadt New Orleans.
- 2006 Die finnische Gruppe Lordi siegt beim Eurovision Song Contest. Befreiung von Natascha Kampusch in Österreich. Nintendo bringt die Wii-Konsole auf den Markt.
- 2007 Der Dow-Jones-Index erreicht einen neuen Höchststand mit 14164.53 Punkten.
- 2008 Internationales Jahr der Kartoffel. Nicolas Sarkozy heiratet Carla Bruni in Paris. 13. Fußball-Europameisterschaft 2008 in der Schweiz.

2009 25 Jahre Sunshine Club Wil und Umgebung. Erstmaliger Stand des Neptun an der gleichen Position wie bei seiner Entdeckung im 1846. 20-jähriges Jubiläum des Mauerfalls.

2010 Schweres Erdbeben in Haiti.

Dies war nur ein klitzekleiner Ausschnitt von Ereignissen während den letzten 12 Jahren. Was in dieser Zeit so beim Sunshine Club in Zahlen alles abgelaufen ist, gebe ich euch jetzt bekannt.

Die Angaben sind ohne Gewähr, da ich die Teilnehmerzahlen teilweise aufgrund der Fotos erheben musste.

Seit 1998 wurden 75 Sunshine Club-Anlässe durchgeführt. Die Hochzeiten habe ich dabei nicht berücksichtigt.

Am meisten Anlässe, acht an der Zahl, gab es in den Jahren 1999 und im 2003.

In jedem Jahr wurden mindestens 5 Anlässe durchgeführt.

Insgesamt verbuchten die Anlässe 920 Teilnehmer und Teilnehmerinnen. Somit nahmen pro Anlass durchschnittlich 13 Personen teil.

2005 nahmen durchschnittlich am meisten Personen an den Anlässen teil (15).

Der Anlass mit der grössten Beteiligung war mit 38 Personen der Maibummel 2008. Weniger als 5 Teilnehmer gab es nicht.

Durchschnittlich am meisten Teilnehmer gab es beim Maibummel (15), gefolgt von der HV (14) und dem Winteranlass (13).

Im Jubiläumsjahr 2009/2010 wurden nebst einem eintägigen auch 2 zweitägige und ein dreitägiger Anlass durchgeführt.

Ihr seht also, es ist beim Sunshine Club viel gelaufen und ich hoffe natürlich, dass dies auch in Zukunft so bleiben wird.

So, das war's. Zwölf tolle Jahre sind um und für mich ist jetzt die Zeit gekommen, das Zepter weiterzureichen. Ich möchte mich an dieser Stelle ganz herzlich bei meinen Vorstandskollegen bedanken, welche mich während meiner Präsidialzeit immer tatkräftig unterstützt haben. Weiter möchte ich mich bei euch allen für das Organisieren von Anlässen und ebenso für das Teilnehmen an den Anlässen bedanken.

Auch wenn wir nur ein kleiner Club sind war es für mich eine Ehre, dem Sunshine Club zwölf Jahre als Präsident vorstehen zu können.

Meinem Nachfolger wünsche ich nur das Beste und ebenso viele gute Momente, wie ich sie erfahren durfte.

Neffel im April 2010